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Anfrage 
 
der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen und der SPD-Fraktion zur Sitzung der 
Bezirksvertretung Innenstadt-Ost am 02.02.2021 
 

Sachstand der Fahrradachse Hannöversche Str.   
Bezug: Beschluss der Bezirksvertretung Innenstadt-Ost vom 03.03.2020; DS 16806-20 
 
Die Bezirksvertretung Innenstadt-Ost bittet die Verwaltung, der Bezirksvertretung Innenstadt-Ost zur 
Sitzung am 16.03.2021 folgende Fragen zu beantworten: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand zur Planung Hannöversche Str. westliche Teilstück zwischen Klönnestr. 
und Körner Kreisel? 

2. Wann ist mit der Einrichtung der Radfahrschutzstreifen in diesem Bereich zu rechnen? 

Begründung: 
Mit Beschluss vom 03.03.2020 wurde die Verwaltung gebeten, die Einrichtung von separaten 
Radfahrschutzstreifen pro Fahrrichtung für die Hannöversche Straße westlich der querenden Brücke an 
der Grenze zum Stadtbezirk Brackel und fortgesetzt auf der Hallesche Straße bis zur Kreuzung 
Klönnestraße baldmöglichst umzusetzen.  
 
Die Bezirksvertretung fand es seinerzeit „als kontraproduktiv und nicht hinnehmbar“, dass für diesen 
Bereich noch keine Planung bzw. Maßnahme in Sicht ist. Wir finden dies bemerkenswert, da die 
Hannöversche Str. bereits in 2015 in einer Liste von Straßen aufgeführt war, die das Baudezernat im 
Rahmen seiner Infrastrukturoffensive bis 2016 sanieren wollte. 
 
Eine alternative sichere Radwegeführung über den Hellweg zeichnet sich nicht ab, da die mehrfach „für 
das letzte Quartal“ avisierte Planungsvorlage zu barrierefreien Haltestellen von der Tann- und Berliner 
Str. incl. Einrichtung von Radfahrschutzstreifen aussteht. Die Einrichtung einer durchgängigen 
Fahrradachse auf der Hannöverschen Str. ist daher zeitnah erforderlich. 
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